

Giat Door To Door System Bhabinkamtibmas Desa Langkap Jaya Kec. Lengkong

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Aug 6, 2023 - 14:30



Giat Door To Door System Bhabinkamtibmas Desa Langkap Jaya Kec. Lengkong

SUKABUMI, 06 Agustus 2023 - Pada hari Minggu, 06 Agustus 2023, BRIPKA AHMAD WIJAYA, Bhabinkamtibmas Desa Langkap Jaya, Kecamatan Lengkong, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dengan sambang atau kunjungan langsung ke warga masyarakat Kp. Joglo, Desa Langkap Jaya, Kecamatan Lengkong, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilakukan dalam rangka mempererat silaturahmi dan sekaligus menyampaikan

program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga berperan sebagai pendengar aktif untuk menampung segala bentuk curhatan dan saran dari warga masyarakat, tokoh masyarakat, tokoh agama, dan pemuda di wilayah Desa Langkap Jaya.

Dalam giat Door To Door System tersebut, Bhabinkamtibmas mengajak warga masyarakat untuk aktif berperan dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan masing-masing. Warga diimbau untuk selalu berkoordinasi dengan Pihak Pemerintahan Desa (Pemdes) serta Bhabinkamtibmas dan Babinsa apabila mengetahui adanya kasus Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di lingkungannya.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mendorong partisipasi warga dalam menghidupkan kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di wilayah desa, terutama pada malam hari. Hal ini bertujuan untuk mencegah gangguan kamtibmas dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.

Kegiatan DDS ini berlangsung dari pukul 11.30 WIB hingga selesai, dan diharapkan dapat memperkuat kemitraan antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Langkap Jaya.

```
<button class="cursor-pointer absolute right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] lg:bottom-[120px] z-10 rounded-full border border-gray-200 bg-gray-50 text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="h-4 w-4 m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```